



Tranche de vie de l'ESPADON

Bonjour à tous,

En quelques images, les dernières actualités de l'Amicale ESPADON du Havre.

Jeudi 09 novembre 2021, dans le cadre de la semaine des FSM, des membres de l'escadrille des SNLE, le CIRFA de Rouen et Bernard, ont présenté aux élèves du lycée Pablo Neruda de Dieppe les filières sous-marins et plus particulièrement les métiers permettant l'accès à la filière atomicienne.





Tranche de vie de l'ESPADON

Samedi 18 décembre 2021, c'est au restaurant "la valé normande" que l'amicale s'est réunie pour un moment de convivialité autour d'un repas fort sympathique. Moments de partage sur nos expériences vécues, l'actualité et les projets à venir, notamment l'organisation d'une visite de l'usine REVIMA et un voyage sur 2 à 3 jours, peut-être à St Nazaire via St Malo et Caen. Le bureau va s'attacher à concocter cela pour 2022.

RETOUR EN IMAGES SUR CETTE JOURNÉE :

Notre président Jean-Jacques MALLET a remis, à chaque membre présent, la pièce commémorative des 70 ans de l'AGASM, mais pas d'inquiétude, il y a un exemplaire pour tout le monde !



Tour de table avant l'apéro ...





Tranche de vie de l'ESPADON



Difficile de savoir ce qui se disait, mais, à première vue, le sujet passionne ... 😊





Tranche de vie de l'ESPADON

L'EQUIPE MASCULINE



L'EQUIPE FEMININE ...



~ Joyeuses fêtes à tous ~

